
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 817/2022

Solicitar informações acerca da política do 
Programa Criança Feliz no município de 
Araraquara.

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente solicitar 

informações acerca da política do Programa Criança Feliz no município de Araraquara. 

Considerando que o Programa Criança Feliz tem como objetivo promover o 

desenvolvimento das crianças na primeira infância, pressupondo sua família e seu contexto 

de vida;

Considerando que o público prioritário é formado por gestantes e crianças até 

três anos e suas famílias beneficiárias do antigo Bolsa Família; crianças de até seis anos e 

suas famílias que recebem o Benefício de Prestação Continuada; e crianças até seis anos que 

estão afastadas do convívio familiar por medida protetiva e suas famílias;

Considerando que o Programa Criança Feliz é uma ação do Governo Federal, 

realizado por meio de repasse financeiro, e com isso o município fica encarregado de 

contratar os visitadores, fortalecer a rede de acolhimento e mobilizar e capacitar as equipes 

participantes;

Considerando que no Projeto de Lei 223/2022, que estima a receita e fixa a 

despesa do município de Araraquara para o exercício financeiro de 2023, há previsão na 

unidade do Fundo Municipal de Assistência Social do Programa Criança Feliz, que prevê o 

valor de R$ 399.000,00 (Trezentos e noventa e nove mil reais) para o orçamento de 2023 do 

município;

Considerando dados do IBGE de 2020, Araraquara contava com 17.230 

crianças dentro da primeira infância. 

Tendo em vista que um dos papéis do legislativo é fiscalizar o Executivo, 

requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, informações referentes a: 

1 - Como o programa tem sido tocado em nosso município? 

2 - Quais as ações e locais em que o programa está sendo executado?
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3 – Quantas crianças são atendidas por este programa e se há previsão de 

ampliarmos a rede de atendimento do mesmo?

4 – Demais informações que entendam necessárias para que tenhamos 

conhecimento. 

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 13 de outubro de 2022.

FABI VIRGÍLIO
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